

JESÚS GUZMÁN FLORES

Ingeniero Agrónomo Especialista en Economía Agrícola por la Universidad Autónoma Chapingo.

Líneas de investigación: Agroecología y derecho a la alimentación.

Entre los reportes de investigación que ha elaborado se encuentran:

- Bases jurídicas sobre el abasto de alimentos y el derecho a la alimentación.
- Consumo, distribución y producción de alimentos: el caso del complejo maíz-tortilla.
- Recurso suelo: Elementos para la definición de una política pública en México.
- Elementos para el diseño de políticas públicas de fomento a la agroecología.
- Fertilizantes químicos biofertilizantes en México.